



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

『ひろがれ 笑顔 つながる 高西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和6年10月2日(水)

## 実りの秋に向けて 学習も実ります

お彼岸を過ぎ、やっと田んぼのあぜ道などに彼岸花が咲き、黄金色の稲穂が風になびく、秋らしい景色になってきました。朝晩の気温も下がってはいますが、まだ日中に日が照ると暑く感じます。

9月末には、体験学習や社会科見学などを行う学年が多かったです。一部紹介いたします。詳しくは、今後「高来西小学校ホームページ 高西っ子情報」に掲載していきます。そちらをご覧ください。子どもたちの生き生きした表情の写真など、それぞれ担任や教頭が撮ってはいるのですが、インターネットに掲載する都合上、あまり顔がアップにならないもの、名札の文字がはっきり分からないもの、説明文の児童の名前と写真が合致しないものなどを選んでいきます。



3年 Aコープ見学



5年 社会科見学 ヤマト運輸 3SUNテレビ



2年 町探検



5年 稲刈り



4年 社会科見学  
上下水道 浄水場  
クリーンセンター

### 毎月12日は「子どもの安全を守る日」(諫早市)

『2001年10月12日 諫早市内で下校中の児童が行方不明となり、2日後に遺体となって山林で発見された』という事件がありました。それ以降、毎月12日は「子どもの安全を守る日」として子どもたちの安全を見守る活動がそれぞれの地域で行われています。学校の近くではスローガンが示されたのぼりが立てられています。

高来西小学校ホームページ

